

ses propres forces et dans son avenir. Seuls l'enthousiasme frais et l'esprit offensif de la jeunesse peuvent assurer les premiers succès de la lutte ; seuls ces succès feront revenir dans la voie de la révolution les meilleurs éléments de la vieille génération. Il en fut toujours ainsi, il en sera ainsi.

Toutes les organisations opportunistes concentrent, par la marche des choses, leur principale attention sur les couches supérieures de la classe ouvrière, et par conséquent ignorent aussi bien la jeunesse que les femmes travailleuses. Or, l'époque du déclin capitaliste porte

les coups les plus durs à la femme, tant comme ouvrière que comme ménagère. Les sections de la IV^e Internationale doivent chercher appui dans les couches les plus opprimées de la classe ouvrière, et, par conséquent, chez les femmes travailleuses. Elles y trouveront des sources inépuisables de dévouement, d'abnégation et d'esprit de sacrifice.

A BAS LE BUREAUCRATISME ET LE CARRIÉRISME ! PLACE A LA JEUNESSE ! PLACE AUX FEMMES TRAVAILLEUSES ! Ce sont là des mots d'ordre inscrits sur le drapeau de la IV^e Internationale.

Sous le drapeau de la IV^e Internationale

DES sceptiques demandent : mais le moment est-il venu de créer une nouvelle Internationale ?

Il est impossible, disent-ils, de créer une Internationale "artificiellement" ; seuls de grands événements peuvent la faire surgir, etc... Toutes ces objections démontrent seulement que des sceptiques ne sont pas bons à créer une nouvelle Internationale. En général, ils ne sont bons à rien.

La IV^e Internationale est déjà surgie de grands événements : les plus grandes défaites du prolétariat dans l'histoire. La cause de ces défaites est la dégénérescence et la trahison de la vieille direction. La lutte des classes ne tolère pas d'interruption. La Troisième Internationale, après la Deuxième, est morte pour la révolution. Vive la IV^e Internationale !

Mais les sceptiques ne se taisent pas : Est-ce déjà le moment de la proclamer maintenant ? La IV^e Internationale, répondrons-nous, n'a pas besoin d'être "proclamée". **ELLE EXISTE ET ELLE LUTTE.** Elle est faible ? Oui, ses rangs sont encore peu nombreux, car elle est encore jeune. Ce sont jusqu'à maintenant surtout des cadres. Mais ces cadres sont le seul gage de l'avenir révolutionnaire qui mérite réellement ce nom. Si notre Internationale est encore faible en nombre, elle est forte par la doctrine, le programme, la tradition, la trempe incomparable de ses cadres. Que celui qui ne voit pas cela aujourd'hui

reste encore à l'écart. Demain, ce sera plus visible.

La IV^e Internationale jouit dès maintenant de la haine méritée des stalinistes, des social-démocrates, des libéraux bourgeois et des fascistes. Elle n'a ni ne peut avoir place dans aucun des Fronts Populaires. Elle s'oppose irréductiblement à tous les groupements politiques liés à la bourgeoisie. Sa tâche, c'est de renverser la domination du capital. Son but, c'est le socialisme. Sa méthode, c'est la révolution prolétarienne.

Sans démocratie intérieure, il n'y a pas d'éducation révolutionnaire. Sans discipline, il n'y a pas d'action révolutionnaire. Le régime intérieur de la IV^e Internationale est fondé sur les principes du centralisme démocratique : liberté complète dans la discussion, unité complète dans l'action.

La crise actuelle de la civilisation humaine est la crise de la direction prolétarienne. Les ouvriers avancés réunis autour de la IV^e Internationale montrent à leur classe la voie pour sortir de la crise. Ils lui proposent un programme fondé sur l'expérience internationale de la lutte émancipatrice du prolétariat et de tous les opprimés en général. Ils lui proposent un drapeau sans tache aucune.

Ouvriers et ouvrières de tous les pays, rangez-vous sous le drapeau de la IV^e Internationale. C'est le drapeau de votre victoire prochaine !

EN FRANCE

lisez

LA VÉRITÉ

Organe du Parti Communiste Internationaliste
(Section française de la IV^e Internationale)

EN BELGIQUE

lisez

LA VOIE DE LÉNINE

Organe du Parti Communiste Révolutionnaire
(Section belge de la IV^e Internationale)